



4 Pièces

133 m²

Réf. B2917vm

960 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre au cœur de Cabrières d'Avignon, cette maison de village en pierre bénéficie d'un emplacement privilégié dans l'un des villages les plus recherchés de Provence, à quelques minutes de Gordes. Derrière sa façade de pierre pleine de caractère, cette maison d'environ 133 m² dévoile une atmosphère authentique et raffinée, où le charme provençal se conjugue à un confort de vie contemporain. Implantée sur un terrain de 574 m², elle profite d'un environnement paisible tout en permettant un accès à pied aux commerces et à la vie du village. Le rez-de-chaussée accueille une première suite avec ...

For sale in the heart of Cabrières-d'Avignon, this stone village house enjoys a prime location in one of Provence's most sought-after villages, just a few minutes away from Gordes. Behind its character-filled stone façade, this property of approximately 133m² reveals an authentic and refined atmosphere, where Provençal charm blends seamlessly with modern-day comfort. Set on a 574m² plot, it benefits from a peaceful environment while remaining within walking distance of local shops and village amenities. The ground floor features a first suite with its own private bathroom and toilet, as well as ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

